
Impressão Informal da Ata do Conselho Deliberativo da COPPE

ATA No. 01 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO
DELIBERATIVO DA COPPE/UFRJ,  REALIZADA EM 03 DE FEVEREIRO
DE 2004.

Presentes
Membros da Diretoria
Angela Uller, Marilita Braga, Fernando Alves Rochinha
Andrew Bott – representando a Fundação COPPETEC.
Representantes dos Docentes
Eduardo Fairbairn.
Representantes dos Programas
Luiz Pereira Calôba, Carlos David Nassi, Segen Farid Estefen, José
Paulo de Azevedo, João Carlos Machado, Aquilino Senra Martinez,
Lúcio Guido Tapia Carpio, Lavínia Borges, Alberto Gabbay Canen.
Representantes dos Funcionários Técnicos/Administrativos
Júlio d’Assunção Barros, Manuel Babucar, Denise Dantas, André
Salviano, Luciana Lancelloti.
Representantes dos Alunos
Patrícia Weibert Fonseca, Augusto César Getirana, Roberto Bentes.
Ausências Justificadas
Martin Schmal, Fernando Luiz Bastian, Amaranto Lopes Pereira, Valmir
Carneiro Barbosa, Nestor Zouain Pereira, Nilson Costa Roberty, Paulo
Roberto Oliveira.

EXPEDIENTE

Aprovação das atas dos dias 04/11/2003, 02/12/2003 e 23/12/2003.
Aprovadas sem alterações.

ORDEM DO DIA

I. Homologações

Homologada a composição de Banca Examinadora para Avaliação
do Relatório de Estágio Probatório do prof. Aloysio Campos Machado
do Programa de Planejamento Energético. 
Membro Interno
Prof. Luiz Fernando Loureiro Legey - COPPE/UFRJ

Página 1



Impressão Informal da Ata do Conselho Deliberativo da COPPE

Membro Externo
Prof. João Lizardo Rodrigues Hermes de Araújo  – IE/UFRJ
Membro da CAD
Prof. Valmir Carneiro Barbosa - CAD/COPPE/UFRJ
Em votação: favoráveis – 16; contrários – 00;  abstenções - 00

Homologada a composição de Banca Examinadora para Avaliação
do Relatório de Progressão Horizontal do prof. Antonio Carlos
Fernandes do Programa de Engenharia Oceânica. Categoria: Adjunto II
para Adjunto III.
Membro Interno
Prof. Segen Farid Estefen  - COPPE/UFRJ
Membro Externo
Prof. Elaine Maria Lopes Carvalho – IF/UFRJ
Membro da CAD
Prof. Roberto Dieguez Galvão - CAD/COPPE/UFRJ
Em votação: favoráveis – 16; contrários – 00;  abstenções - 00

II. Prestação de Contas 2003

Após a distribuição dos relatórios, o prof. Aquilino convidou a prof.
Marilita para fazer a apresentação da Prestação de Contas 2003. 

Prof. Marilita - comentou que o Relatório 2002 está sendo distribuído
novamente pois faltava apresentar o fechamento dos meses de novembro
e dezembro. A Fundação COPPETEC, representada pelo Sr. Andrew
Bott, também fará uma breve apresentação sobre a receita anual,
receita/análise dos projetos não vinculados e vinculados, análise da
contratação de projetos novos, não vinculados e vinculados e perfil
parcial das despesas dos projetos.

Após um longo relato sobre todos os gastos efetuados pela Instituição,
a profa. Marilita observou que a verba SIAFI tem pouquíssima
flexibilidade e que houve uma utilização mais racional dos recursos
financeiros  e  os relatórios,  por si só,  descrevem todos os gastos
efetuados pela ADC, pelos Programas e pela ADC com os Programas.

Prof. Aquilino – parabenizou a profa. Marilita pela apresentação e
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observou que é  importante os Programas terem a idéia do global
sobre a “Prestação de Contas 2003”. Solicitou, então, que os
representantes divulguem os relatórios nos Colegiados dos Programas.
É importante deixar claro que a ADC é o retrato do funcionamento
Institucional como um todo.

É importante lembrar que ao longo dos últimos 6 anos a verba
repassada pela Reitoria vem sendo reduzida significativamente e, sendo
assim, a COPPE cada vez mais assume as despesas que deveriam ser
pagas pela Reitoria. Esse cenário precisa ser discutido por esse
Conselho, com participação mais efetiva dos Programas. Lembrou que
a verba PROAP é oriunda da CAPES.

Prof. Segen – observou que o trabalho realizado pela prof.  Marilita é
fundamental para bom funcionamento da Instituição. Disse que,
infelizmente, os  recursos públicos tendem a diminuir. Sugeriu concentrar
mais esforços nos fundos setoriais e que a COPPE deve agir  de
maneira  mais contundente, mais agressiva, junto aos órgãos do
Governo e Reitoria.

Prof. José Paulo – sugeriu articular um determinado percentual com
relação as verbas concedidas individualmente aos docentes.

Prof. Eduardo – disse que operacionalmente não acha viável.

Fundação COPPETEC

Sr. Andrew – observou que a COPPETEC não está apresentando 
uma prestação de contas completa, mas achou importante falar sobre a
receita em si (vinculados e não vinculados) e, além das receitas, é
importante olhar as contratações dos projetos novos, e dar uma idéia
como é o gasto dentro dos Projetos.

Prof. Aquilino – reforçou o pedido para que todos os relatórios sobre a
Prestação de Contas 2003 sejam repassados aos Colegiados dos
Programas.

Prestação de Contas 2003 aprovada.
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III. Proposta de Procedimento que Regulamenta a Permanência de
Professores Aposentados na COPPE.

Prof. Aquilino – sugeriu adiar o item III da pauta  pois ocorre o fato de
que vários docentes desse Conselho, por diversos motivos, estão
ausentes. Aprovado. 

Esse item de pauta será incluído na próxima reunião do CD, em
02/03/2004.

Nada mais havendo a tratar, o prof. Aquilino Senra Martinez deu por
encerrada a sessão às 11:30h.

Presidente: Prof. Aquilino Senra Martinez
Secretária: Denise Schwartz Cupolillo

Ata aprovada em  06 de abril de 2004.
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